

Un contrôle annuel prolonge la durée de vie de votre pompe à chaleur



Hoval



Prestation de service **«Contrôle de pompe à chaleur»**

Afin de garantir le parfait fonctionnement de votre pompe à chaleur, nous vous recommandons d'effectuer tous les ans un contrôle et une maintenance. Le circuit frigorifique fait l'objet d'une attention particulière. Les réglages sont contrôlés et ajustés de manière optimale pour les pompes à chaleur eau glycolée/eau et eau/eau et, avec les pompes à chaleur chauffe-eau, pour autant que cela soit possible (température de l'air). Nous contrôlons l'état et la sécurité de fonctionnement des éléments de l'installation et remplaçons les pièces d'usure et de rechange en cas de besoin.

Vos avantages:

- Vous améliorez la fiabilité de votre installation.
- Vous prolongez la durée de vie de votre pompe à chaleur.
- Vous réalisez des économies par une consommation idéale de l'énergie et des frais de fonctionnement optimaux.
- Un parfait paramétrage de votre régulation de chauffage Hoval rime avec consommation d'énergie optimale.

Les prestations de services:

- Contrôle visuel des composants de la pompe à chaleur et nettoyage en cas de besoin.
- Nettoyage de l'évacuation de condensat sur les pompes à chaleur air / eau (le cas échéant et si accessible).
- Contrôle du circuit frigorifique, mesure incl.
- Contrôle des groupes de robinetterie du chauffage
- Contrôle des voyants et branchements électriques
- Contrôle d'étanchéité du circuit frigorifique selon la prescription ORRChim
- Réglage et optimisation des paramètres
- Consignation des valeurs de mesure